

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Lakukan Giat DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jun 3, 2024 - 13:28



Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Lakukan Giat DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi – Pada Senin, 03 Juni 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung Supardi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Sundawenang, RT 25/11, Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 12.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam giat DDS ini, Bripka Untung Supardi melaksanakan anjingsana dan silaturahmi dengan warga setempat. Selain melakukan pendekatan kepada masyarakat, Bhabinkamtibmas juga memberikan sejumlah himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), antara lain:

1. **Menjaga Kamtibmas:** Menghimbau warga untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka agar tercipta lingkungan yang aman dan kondusif.
2. **Tertib Berlalu Lintas:** Memberikan himbauan agar warga tertib berlalu lintas di jalan raya, terutama dalam mengantisipasi kecelakaan lalu lintas selama arus mudik dan balik lebaran.
3. **Waspada Tindak Kejahatan:** Mengingatkan warga agar waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor), serta mengajak mereka untuk berhati-hati dalam menjaga keluarga, masyarakat, dan karyawan.
4. **Antisipasi Aksi Gankster/Genk Motor:** Menghimbau warga untuk meningkatkan siskamling (sistem keamanan lingkungan) dan memantau aktivitas anak-anak mereka terutama pada jam malam untuk mencegah aksi gangster atau genk motor.
5. **Waspada Bencana Alam:** Mengingatkan warga untuk waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir dan tanah longsor, serta menghimbau mereka agar lebih berhati-hati.

Kegiatan DDS ini merupakan salah satu upaya dari Polsek Parungkuda untuk mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, situasi kamtibmas di Desa Sundawenang semakin terjaga dan masyarakat dapat hidup dengan aman dan nyaman.